

## Unser Austausch mit Krakau/Polen

Seit dem Jahr 1997 besteht zwischen der Philipp-Holzmann-Schule (PHS) und der Bauberufsschule Zespol Szkol Budowlanych Nr.1 in Krakau eine Schulpartnerschaft in der beruflichen Bildung. Der Austausch richtet sich an Schülerinnen und Schüler der Berufsfelder Bautechnik und Holztechnik, Farb- und Gestaltungstechnik, Garten- und Landschaftsbau und Metalltechnik.



Im Rahmen der Schulpartnerschaft findet jährlich ein 10-tägiger Austauschaufenthalt in Frankfurt/Main bzw. Krakau statt an dem Berufsschüler beider Schulen teilnehmen. Während des Austausches arbeiten die Auszubildenden in Betrieben des Gastlandes. Dabei haben sie die Möglichkeit, einen Einblick in Ausbildungssystem, Arbeitsmethoden und Arbeitstechniken des Gastlandes zu gewinnen.

Begleitet und ergänzt wird der Arbeits- und Ausbildungsteil von einem kulturellen Programm, so dass auch noch Erfahrungen mit anderen Lebensweisen gemacht werden können. Deshalb erwarten wir von den Teilnehmerinnen und Teilnehmern Interesse an der Kultur, der Arbeitswelt und den Menschen des Gastlandes und die Bereitschaft, sich in ein freundliches Land einzufinden.



Die Kosten pro Teilnehmer/-in betragen 200,00 €. Darin sind enthalten: Fahrtkosten, Unterkunft in Mehrbettzimmern, Vollpension, Fahrkarte für den Nahverkehr in Krakau sowie Ausflüge in die nähere Umgebung.

Das Projekt wird durch das Deutsch-Polnische Jugendwerk gefördert.

### **Ansprechpartner für den Austausch mit Krakau:**

Christian Ludwig  
Irene Balensiefen  
Dorotea Boja  
Alexander Gries